
 

 

 

 

子どもたちの「高め合う姿、成長した姿」を実感できた後期前半でした 

                                      校 長 

 12 月に入って寒さが厳しくなり、18 日には初雪も降りました。12月 24 日で、10月 11 日から始ま

った後期も前半の教育活動を終了します。全校の皆さん、どんな３か月間でしたか。 

 

私は、後期の始業式で、全校の皆さんに「①目

標をもち、ねばり強くがんばろう、②仲間と高め

合う関係をつくろう」と話し、互いに成長してい

くことを呼び掛けました。その後３か月間も、前

期と同じく、新型コロナウィルス感染防止対策を

進めながら、教育活動を実施してきました。学校

行事での子どもたちの姿から振り返ります。  

11 月の学習発表会では、学年ごとに子どもた

ち一人一人が一生懸命に、そしてみんなで協力し

て準備を進め、みんなの思いの伝わる発表に仕上

げてきました。当日は、学年のみんなと伝えたい

思いを込めて、それまで練習してきた成果を、堂々と発表することができました。他の学年の良さを

感じ取ることができ、それが自分を高めることにもつながりました。 

12 月のさくら会祭りでは、各学年・学級で、どんなお店にするのかを話し合い、みんなで協力して

準備を進めてきました。当日は、それぞれのお店を開き、全校のみんなでお店の活動に参加して、楽

しい時間を過ごしました。全校のみんなで祭りをつくり上げ、みんなの力で大成功をおさめることが

できました。 

どちらの行事も終えた後、子どもたちはやり遂げた達成感に包まれ、満足感にあふれた表情をして

いました。みんなで考えて話し合い、みんなで協力して準備や運営を行うことで、より良い発表や活

動をつくり上げてきました。仲間とともに高め合うことで、子どもたちにとって充実した行事にする

ことができました。子どもたち一人一人の確かな成長を実感できた行事となりました。このように行

事や、子どもたちの日々の取組も含め、成果を上げた３か月間となり、大変嬉しく思っています。保

護者の皆様からは、行事のたびにご参加やご協力をいただきました。感謝申し上げます。 

今年の漢字は「金」。東京オリンピック・パラリンピックでの日本人選手の大活躍、またアメリカ

大リーグでＭＶＰを受賞した大谷翔平選手の大活躍が見られた年でした。これから冬休み、そして新

しい年を迎えます。全校の皆さん、新たな気持ちで、新たな目標をもって日々の活動に取り組んでい

きましょう。 
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12 月 10 日 さくら会祭り 



12 月 10 日（金）に児童会行事のさくら会祭りを行いました。全学級がお客さんに楽し

んでもらうためにどうしたらいいかとアイディアを出したり、協力したりしながらお店を

準備しました。子どもたちが目標をもって団結したり、友達と一つのことを成し遂げたり

する中で、「仲間とともに高め合う姿」をたくさん見ることができました。

  

１年 女子

あおぞら学ねんは、「あきのおもちゃやさん」のおみせをひらきました。

あきのことばをつくるおみせ、どんぐりころころのおみせ、どんぐりごまのお

みせ、けん玉のおみせを出しました。わたしは、けん玉のおみせをたんと

うしました。けん玉をつくるのが、たいへんだったけど、ともだちといっしょに

つくってたのしかったです。おきゃくさんが、いっぱいきて、うれしかったで

す。友達が、ルールを大きなこえで、おきゃくさんにいっていたので、いい

なとおもいました。

３年 女子

わたしは、さくら会まつりのじゅんびでがんばったことが２つ、楽しかったことが１つあります。がんばったこと１つ

目は、ルールせつめいでかんつみの絵をかいたり、文字をていねいに書いたりすることです。理由は、来た人

がルールを分かるようにしたかったからです。 がんばったこと２つ目は、自分のたんとうのじゅんびが終わった

ら、仲間のじゅんびを手伝ったことです。理由は、当日までに終わらせないとお店に来たかった人を悲しませる

ことになるからです。 楽しかったことは、４年生の宝さがしです。理由は、たくさん点数がとれてうれしかったか

らです。来年のさくら会祭りでは、もっと楽しいお店を作ってたくさんの人に来てもらいたいです。

２年１組 男子

さくらかい祭りで一番楽しかったのは、５年生の射

的です。先生2人と友達1人といっしょのチームでし

ました。一人の先生がジャンケンで勝って、長いじゅ

うをもらいました。みんなが百点や二百点の的に当

てたので、たくさん点が取れました。

2年1組は「クイズでたからをゲット」の店をしました。

ぼくは、クイズを出す係でした。お客さんがたくさん来

ました。難しそうなときは、ヒントをたくさん出しました。

お客さんが楽しんでくれてうれしかったです。あんなに

お客さんが来たから、大成功だと思いました。

２年２組 女子

わたしは、さくら会まつりでがんばったことと、むず

かしかったことと、力を合わせたことがあります。が

んばったことは、「ボーリング」のお店やさんでのしご

とです。一ばんがんばったことは、ピン立てです。わ

たしとはるのさんはピン立てがかりだったので、二人

で力を合わせてがんばりました。むずかしかったこと

は、ピンをもとの場しょに立て直すことです。ピンを立

てているときに、ピンを何どもたおしてしまいました。

力を合わせたことは、かたづけです。ピンにまかれ

たテープをはがすのを、クラスぜんいんでしました。



４年 女子    

私は、さくら会祭りでがんばったことと、楽しかったことがありま

す。がんばったことは、缶探しのお店のお仕事です。私は、説明

係になりました。お客さんに聞こえる大きな声を出し、はきはきと話

しました。ほかにも、缶をかくすことをがんばりました。１００点の缶は

難しい場所に置いて、０点の缶はとても簡単な場所に置きまし

た。お客さんが喜んでくれてうれしかったです。 楽しかったことは、

6 年生がやった缶探しお化けやしきです。最初、入るときにすごく

こわかったけれど、友達と入ったらとても楽しかったです。このさくら

会祭りで、お店の仕事をがんばり、お客さんとして楽しく回ることが

できました。来年のさくら会祭りも楽しみたいです。

５年 男子

ぼくががんばったことは２つあります。一つ目は、ゴムでっぽう屋で、

得点を数えることです。理由は当たった空き缶の得点を忘れずに暗

記したからです。二つ目は撃って落ちた輪ゴムを集めたことです。理

由はお客さんがいない時を見て輪ゴムを集めたからです。友達です

ごいと思った人は二人います。一人はいっぱいお客さんがいてもて

いねいにやり方を教えていたからです。もう一人は、的に当たらない

ようにじゃまをする「肉かべ」をやっている時に、きびきびと動いていた

ので、すごいと思いました。

来年は 6 年生で最後のさくら会祭りになるのでがんばりたいです。

６年 男子

とても楽しい充実した最後のさくら会まつりとなりました。特

に、今年のさくら会まつりでがんばったことは、お店を盛り上げ

ることです。理由は、リハーサルの時、まったく盛り上げること

ができませんでした。しかし、みんなと改善点を話し合い、「盛

り上げるための声がけを工夫しよう！」と決めて臨みました。そ

の結果、本番では、「楽しい！」「面白い！」と言ってくれる人

や「もう１回このお店入ろう！」と言ってくれる人がいて、このお

店をやって良かったとすごく思いました。

これから学校生活で生かしていきたいことは、「みんなと協

力する」ことです。みんなで話し合い、協力して問題点を解決

していくことで、さくら会まつりは成功に終わりました。協力する

ことの大切さが分かったので、ますます続けていきたいです。



桜の植樹は３月４日(金)です 
令和元年度に３年計画でスタートした「日吉小学校桜プロジェクト」は、３年目を迎えておりま

す。当初、最後の植樹を 11 月３日の秋の日吉祭りに予定しておりましたが、旧体育館跡地整備工事
のため、延期しておりました。期日が決まりましたのでお知らせいたします。 

 日吉小学校桜プロジェクト第２期植樹（最終期） 

期日：令和４年３月４日（金） 
時間：午後３時から（６年生を送る会終了後） 

場所：日吉小学校駐車場（旧体育館跡地） 
植樹の当日には、６年生を送る会を行います。会が終わった後に、

全校児童で植樹します。保護者の皆様や地域の皆様からもご参加いた
だけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。 

また、先日、先行植樹と第 1 期植樹の記念看板をグラウンド東側に設置いたしました。令和２年
度に卒業した、にじいろ学年の皆様と前校長先生からご寄贈いただいたものです。設置費用は桜プ
ロジェクト基金から支出しました。桜と虹のかわいいイラスト入りの素敵な看板です。 

令和３年度 北野屋杯秋季北部郷 野球大会  第３位 日吉Ｔドリームス  

 令和３年度 新潟県競書大会 毛筆２年の部   準特選 ２年女子 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

桜プロジェクト記念看板   

 
 

 
10 月から始まった旧体育館跡地の整備工事がほぼ終了し、駐車場と農道の舗装、教材園が完成

しました。今後、検査等が行われ、駐車場は来年２月から使用できる見込みです。 

   

駐車場と教材園の整備工事がほぼ終わりました 

34 台の車がゆったりと停められる駐車場 

広い教材園 

子どもたちの活躍～おめでとうございます～ 

農道からの乗入口 


